
前 衆議院議員
自由民主党三重県第三選挙区支部長

月刊！＃満バズ風雲児通信 

発行日:令和７(2025)年6月30日討議資料

石原まさたか
〈討議資料〉

令和７（2025）年7月号

■四日市西ロータリークラブ卓話（05.30）

３月の桑名中央ロータリークラ
ブの卓話に続き、私の所属する
四日市西ロータリークラブでの
卓話を担当しました。題名は
「私のオフレコ話」でした。担
当予定の方が急遽、所用のため
にキャンセルになり、代役とし
て登壇しました。約３年間の衆
議院議員における国会活動の一
端をお話ししました。

■ガールスカウト会合出席（06.01）

ガールスカウト三重県第12団主催に
よる「社会で活躍する女性をめざし
て！」と題した研修会に出席しまし
た。今回は、女性自衛官の活動を学
ぶことを通じて、所属団員の皆さん
自身のライフプランを考えることを
目的に開催されました。陸海空の現
場での訓練の話や医療分野を担う衛
生関係の自衛官からも貴重な話があ
りました。自衛隊三重県地方協力本
部の関係者をはじめ関係各位に敬意
と感謝を申し上げます。

■夏越の大祓（06.30）

スケジュールの関係で残念なが
ら、神事には参列叶いませんで
したが、桑名宗社（春日神社）
の茅の輪をくぐり、上半期の穢
れを清めて参りました。早くも
今年が半分過ぎました。下半期
も積極的に地域活動に取り組ん
で参ります。

■かもしか道具店これから展（06.19） 

東京都神楽坂で開催された本展に足
を運び、伝統工芸品や陶磁器の産地
の現状と課題について話を伺いまし
た。特に、数年前から耐熱陶器の原
材料であるペタライトの入手が大き
な問題となっていましたが、関係各
位のご尽力により、徐々に入手は可
能になってきているとのことでした。
併せて、中小企業や小規模事業者の
経営課題についても意見交換する有
意義な機会となりました。

■（一社）全国交通誘導DX推進協会総会に出席（06.17）

令和７年度の本会の総会にお招き戴き、
ご挨拶の機会を得ました。衆議院議員時
代に、建設関連産業のデジタル化を推進
する議員連盟の立ち上げに、事務局長と
して関わったこともあり、この分野の政
策推進には、微力を尽くして参りました。
特に、交通誘導の分野は、厳しい暑さや
寒さ、夜間業務や高齢化により、人手不
足が顕著になりつつあります。今後とも
継続的に現場のご意見を拝聴して参りま
す。



■石原まさたかプロフィール
生年月日 昭和46(1971)年11月29日
三重郡菰野町生まれ

【経歴】
名古屋大学大学院教育学研究科教育学専攻
博士後期課程満期退学

【職歴】
・名古屋大学大学院助手
・三重県議会議員（1期）
・菰野町長（3期）
・衆議院議員（1期）

【その他役職】
・名古屋大学大学院授業研究国際センター 研究員
・東海ラジオ放送「石原まさたかの痛快！風雲放
談」パーソナリティ
・菰野町土地改良区理事長
・三重用水土地改良区副理事長
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■広報板設置活動（06.07）

後援会の皆さんのご協力を得ながら、
徐々にではありますが、三重県北勢内に
自由民主党の広報板を設置しています。
インターネットを通じた情報発信も重要
ではありますが、従来からの広報板によ
る情報発信も効果的と感じます。設置場
所の情報提供などご協力戴ける方は、事
務所までご一報賜れば幸いです。

■農業農村整備事業推進懇談会に出席（06.09） 

三重用水土地改良区の副理事長及び菰
野町土地改良区の理事長として、農業
の基盤整備に関わる懇談会に出席し、
挨拶しました。米をはじめとする農産
物の生産には、土地や施設の整備は不
可欠です。平成２2(2010)年から平成
24年の３年間、農業基盤整備予算は、
約60%削減されました。その当時やる
べき事業が停滞し、施設の老朽化対策
が進みませんでした。円滑な事業促進
のために、着実な取り組みを進めて参
ります。

■中日ドラゴンズ観戦（06.22）

中日ドラゴンズ三重後援会
（宮﨑由至会長）の観戦会
に参加しました。少ない好
機に得た得点を投手陣が守
るドラゴンズらしい試合展
開で、日本ハムファイター
ズに４対１で快勝しました。
セパ交流戦の最終日でもあ
り、バンテリンドームの盛
り上がりも心地良かったで
す。今シーズンは、４年連
続最下位にならないことを
祈っております。

■風雲放談収録（06.25） 私がパーソナリティを務める「石原
まさたかの痛快！風雲放談」（東海
ラジオ）に、中日ドラゴンズ三重後
援会の宮﨑由至会長をゲストにお迎
えしました。今期の中日ドラゴンズ、
特に、三重県出身の選手の活躍につ
いて語り合いました。7月5日(土)、
7月12日(土)、7月19日(土)の
18:45〜19:00、7月26日(土)は
14:45〜15:00の放送となっていま
すので、是非ご聴取を！

■自民党四日市市支部 令和７年度定期総会（06.28）

自由民主党四日市市支部の
定期総会でご挨拶を致しま
した。昨年の衆議院選挙で
のご協力と日頃からの支部
での活動に感謝を申し上げ
ました。
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